



Bruno Marcon
Stadtrat
Matthias-Claudius-Str. 7 d
86161 Augsburg

Telefon: 0821/56 97 75 16
bruno-marcon@posteo.de



AUGSBURG
IN BÜRGERHAND®

An die Oberbürgermeisterin der Stadt Augsburg
Frau Eva Weber
Rathausplatz 1
86150 Augsburg

Augsburg, 17. August 2020

Klima III: Antrag auf sofortigen Start einer Solaroffensive

Der Stadtrat möge beschließen:

Ein Solaroffensive für die Stadt Augsburg sofort zu starten. Die Installation von Photovoltaischen und Solarthermischen Anlagen auf öffentlichen Gebäuden, um den solaren Deckungsanteil voll auszuschöpfen, der im Klimaschutzkonzept beschrieben wird.

Begründung:

Das seit 2012 mit vielen Bürgern und Fachleuten zusammen erarbeitete Klimaschutzkonzept beschreibt das solare Potential als wesentlichen Hebel. Für ein Gelingen der lokalen Energiewende ist der offensive Ausbau der Solarenergie unverzichtbar.

Das zeigt auch das dafür erarbeitete Solarkataster. Hierbei kann von allen Bürgern eingesehen werden, auf welchen Dachflächen sich eine Errichtung von Solaranlagen lohnt. Neben der dezentralen Erzeugung von solarem Strom (Photovoltaik), können solarthermische Anlagen (solare Wärme) mit Heizungsunterstützung wesentlich zur direkten Deckung des Wärmebedarfs beitragen. (Solarthermie hat ca. 60% Wirkungsgrad und Photovoltaik ca. 20% auf gleicher Fläche.)

Das weitreichende Potenzial auf Augsburger Dächern darf nicht weiter ungenutzt bleiben, um die Klimaschutzziele schnellst möglich zu erreichen. Hierfür sollte die Stadt Augsburg mit ihren Gebäuden als Vorbild voran gehen und einen grundsätzlichen Impuls für ein gemeinsames Umsetzen der Energiewende in Augsburg setzen.

Mit freundlichen Grüßen!

Bruno Marcon, Stadtrat